

Aïssate et ses chants métissés afro-vosgiens

Par L'Est Républicain - 05 sept. 2022 à 17:32 - Temps de lecture : 1 min



Aïssate investira la scène de la MJC Etoile, le 16 septembre prochain. Photo ER /DR

Aïssate, auteure-compositrice-interprète, est née dans les Vosges, de parents mauritaniens issus de la communauté peule d'Afrique de l'Ouest. Sa musique lui ressemble, métissée et sauvage. Aïssate aime en effet mélanger reggae, rock, folk et le chant traditionnel africain, dans la lignée de Tracy Chapman ou Ayo.

Bercée dans une Afrique vosgienne, elle se forge une identité qui lui permet de chanter en peul dans la forêt et en français sous l'arbre à palabres... Aïssate évolue sur scène seule ou en quartet, et elle a respecté ces deux approches complémentaires sur son troisième album, dont l'intimisme revendiqué met bien en valeur sa superbe voix et ses textes engagés.

► **Rendez-vous vendredi 16 septembre à 20 h 30, à la MJC Etoile, 14, rue d'Amsterdam. Tarifs : de 6 à 10 €.**